

08 de junio, 2023



## El Colegio Franco Mexicano de Guadalajara (CFM) y el Club Deportivo Atlas presentaron oficialmente el proyecto Academia CFM – Atlas, una iniciativa única en su tipo en México

Este martes 6 de junio se inauguró oficialmente la Academia CFM-Atlas, **un proyecto impulsado por la Embajada de Francia en México y el Colegio Franco Mexicano de Guadalajara, que busca formar alumnos y alumnas atletas con alto nivel deportivo y educativo.**

A esta presentación asistieron el Sr. Adelino Braz, Consejero de Cooperación y de Acción Cultural de la Embajada de Francia en México; Sra. Salud Fernández, cónsul de Francia en Guadalajara; Sra. Viviane Charpenel, Miembro del Consejo de Gestión del Colegio Franco Mexicano de Guadalajara; Santiago Cortés, Gerente de las Academias y Escuelas del Grupo Orlegi; Anibal Fajer Alonso, Director Ejecutivo del Club Deportivo Atlas y Albert Espigares, Director de Fuerzas Básicas.

El convenio firmado con el Club Deportivo Atlas, permite al CFM ofrecer la disciplina de fútbol a sus alumnos(as) como parte de la Sección Deportiva (SS, por sus siglas en francés), beneficiándose de la formación de la mano de un equipo de fútbol profesional.

La SS es un **programa especial en la educación francesa** que detecta estudiantes con talentos deportivos y establece protocolos personalizados, como la adaptación de sus horarios de clases con las horas de entrenamiento, para impulsar sus carreras deportivas al mismo tiempo que mantiene su alto nivel académico. La SS tiene que estar completamente ligada con un club local reconocido en su ámbito deportivo para poder existir. El convenio con el Club Deportivo Atlas, firmado en marzo de 2022, permite al Colegio continuar con la disciplina de fútbol por segundo año consecutivo.

**Actualmente, hay más de 586 liceos franceses certificados en el mundo, y únicamente 3 de ellos cuentan con una Sección Deportiva de este tipo: Costa Rica, Dubai y Guadalajara.**

El Sr. Adelino Braz, destacó: *“Este es el futuro de la formación académica francesa en el extranjero. Aquí tenemos un verdadero ejemplo de una excelencia académica unida a una excelencia deportiva”.*

En presencia de los entrenadores, padres de familia, y alumnos y alumnas de los equipos representativos, la Sra. Alexandra Berrubé, coordinadora del proyecto CFM-Atlas, detalló que **en su primer año, la Academia CFM-Atlas cuenta con más de 90 jugadores acreditados**, estudiantes de primaria y secundaria, que integran cinco equipos, entre los cuales hay **dos equipos mixtos**, y para el próximo año se proyectan tres equipos más.



Fajer Alonso, Director Ejecutivo del Atlas FC, describió como un privilegio ser parte de uno de los proyectos que el gobierno de Francia emprende en temas de formación deportiva; y añadió: **“Ser Rojinegro y ser del Franco es algo que no se explica, se siente”**.

Por su parte, Santiago Cortés de Grupo Orlegi manifestó que, para su organización, formar parte de este proyecto importante a nivel mundial representa un gran orgullo, ya que “nosotros utilizamos el fútbol como una herramienta de transformación social”.

Por último, la representante del Consejo de Gestión del CFM, Viviane Charpenel, reconoció el esfuerzo de los involucrados en el proyecto y señaló: **“El CFM se congratula más que nunca de ser una institución educativa innovadora”**.

Luego del evento protocolario, todos los invitados se trasladaron a las canchas para presenciar un partido amistoso entre los equipos de la Academia CFM-Atlas, y para dar la respectiva “patada” inaugural.

Para el Colegio Franco Mexicano de Guadalajara, **“la actividad deportiva es un modo de enriquecimiento físico, moral, cultural e intelectual que contribuyen a la formación de ciudadanos cultivados, lúcidos, autónomos y socialmente educados”**, en palabras de su Directora General, Marie Romero.





ÉTABLISSEMENT  
CONVENTIONNÉ



ACADEMIA DE FÚTBOL  
**ATLAS FC**  
COLEGIO  
FRANCO MEXICANO





